



輝く今井っ子



【学校教育目標：人を思いやり、共に高め合う子】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。新型コロナウイルス感染症の拡大が心配ですが、感染対策を徹底し、子どもたちの学ぶ機会を大切にしていきたいと思えます。2学期は運動会や持久走大会など、子どもたちが活躍する場面がたくさんあります。自分の立てためあてに向かって、友達と協力して努力することができるよう、職員一同支援していきます。保護者や地域の皆様には、御支援、御協力をお願いいたします。

2学期始業式 校長の話(児童に向けて)

いよいよ2学期がスタートします。皆さんはどんな夏休みを過ごしたでしょうか。自分のたてた計画通りに過ごすことはできましたか。夏休みにしかできないチャレンジをしましたか。

先生はこの夏休みに素敵なチャレンジをしてきました。それは2つの登山です。

きれいな景色ですね。これは2956mの木曾駒ヶ岳に登った時の写真です。2600mまでロープウェイで上がり、2時間ほど歩くと山頂に到着します。雲を見下ろして歩く稜線はとても気持ちよかったですよ。

次の写真は2967mの甲斐駒ヶ岳に登った時の写真です。2000mの登山口から4時間30分かけて歩いて山頂に到着します。この登山では初めてテント泊に挑戦しました。15kg近くの荷物を背負って、テント場まで歩き、自分でテントを張って、その後に山頂を目指すというものです。背負って登った荷物がこれです。背負ってみたい人はいますか。

山を登るのは疲れますが、登りきった時の達成感は何ものにもかえがたいものがあります。素敵なチャレンジができてよかったなと思えます。みんながどんな夏休みを過ごしたか、どんなチャレンジができたのか、また教えてくださいね。

さて、みなさんは1学期、それぞれのクラスで素晴らしいめあてを立て、目標を目指しみんな頑張ってきました。そして、『〇〇を頑張った』『〇〇ができるようになった』と、みんな成長することができましたね。

2学期は、1学期に付けた力を土台にして、さらにみんなで力を付けるために頑張る時です。登山に例えると、1学期は自分達の目指す方向を決め、みんなを取り組み成長し、山の中腹まで登ってきました。2学期は、今まで自分達が登ってきた場所を出発点にし、『次はこれにチャレンジするんだ』という更に高い目標に向けて歩を進める時です。時には急な坂道で嫌になってしまったり、疲れてしまったりすることもあるでしょう。そんな時は、みんなで声を掛け合い、励まし合って、乗り越えていってください。そして、みんなが学級目標に近づけていけたらいいなと思えます。学級目標を目指し『チャレンジいっぱい2学期』、そして『笑顔いっぱい2学期』にしていってください。



裏面に「話の続き」「お知らせ」「お願い」があります。ご覧ください。

10月には運動会があります。運動会に向け、自分を信じて、仲間を信じて、最後まで力いっぱいに取り組んでいってほしいと思います。きっとその先に、自分達の目指すクラスの姿が見えてくるんじゃないかなと思います。みんな頑張ってくださいね。

最後になりますが『162』、この数字覚えていますか。そうです、先生が1学期みんなに渡した『笑顔カード』の枚数です。2学期もたくさん渡すことができたらうれしいです。自己紹介がまだの人も半分ぐらいいます。まだの人、ぜひ来てくださいね。お待ちしております。

【8, 9月の生活のめあて】

笑顔で あいさつ し合います

夏休み明けの人間関係づくりの一步として、元気のよい挨拶が飛び交う学校を目指していきます。朝の「おはよう」の挨拶だけでなく、「どうぞ」「ありがとう」「失礼します」「すみません」などの挨拶も広めていきます。御家庭でも「おはよう」「ただいま」「おやすみ」など、挨拶をする習慣を作ってください。

【メール（コドモン）、電話の対応について】

8月29日（月）より、学校からの配信は『コドモン』を使用し、『マチコミ』での配信は行いません。今後、学校だより等のたよりについても『コドモン』で配信していく予定です。また、朝の検温結果や欠席、遅刻、早退についても『コドモン』で連絡してください。送信は7時40分までをお願いします。それ以後になる場合は電話にて学校へ連絡をお願いします。

コドモン運用に伴い、【その他の連絡】を活用することで『電話対応については午前7時40分から午後5時45分まで』とさせていただきます。保護者の皆様には御不便をおかけするかもしれませんが、御理解と御協力をお願いいたします。詳しい内容につきましては、本日常配付した手紙をご覧ください。

【学校中がきれいになりました】

今井幼小応援する会の皆さんが8月5日、23日に草刈りをしてくださいました。学校中がきれいになり、2学期を気持ちよくスタートさせることができました。ありがとうございました。



【100周年記念碑が移動しました】

来年の150周年の準備の一つとして100周年の記念碑を南側へ移動しました。今まで木に覆われて見えにくかったのですが、堂々とした姿がよく見られるようになりました。また、運動場が広く使えるようになりました。

移動には今井幼小応援する会の皆さんにも手伝っていただきました。ありがとうございました。

ぜひ正門から100周年の碑をご覧ください。

